

年頭のあいさつ

協働の村づくりをいまい進



榛東村長

阿久澤 成實

新年あけましておめでとうござ
います。

村民の皆さまにおかれましては、
輝かしい平成24年の新春をお迎え
のこととお慶び申し上げます。

昨年は、東日本大震災という未
曽有の災害が発生し、津波、原子
力発電所事故等、日本中の人達の
“心と体”に大きな傷を残しまし
た。被災されました皆さまに、謹
んでお見舞い申し上げます。この
ような状況の中で、国政には、被
災地の早期復旧・復興と、放射能
によるさまざまな被災に対する誠
意ある対応を期待するところです。

また、地球温暖化の影響と考え
られる気象異変が発生し、国内で
は台風12号及び15号による大雨で
紀伊半島や関東地方を中心に大き
な被害をもたらしました。さらに
国外に目を向けますと、タイでは
大洪水の影響で日系企業の工場が
浸水被害を受け操業停止となり、
自動車や電子部品などの製造業は
大打撃を受けました。さらに、1
ドル＝80円を切るほどの歴史的円

高は輸出企業へ大打撃を与えるだ
けでなく世界経済の混乱を招いて
おり、世界同時株安や欧州債務危
機などを背景に長期化することが
予想されます。これらの影響から、
日本の経済状況は依然として好転
せず、長引く不況で地域経済は疲
弊し、地方財政は厳しさを増して
おります。

このような現状の中で、「豊か
さを実感し、夢と感動を創造する」
榛東村を実現するために、全職員
の英知を結集し、取り組み所存で
あります。特に、住民の安全安心
を第一に考え、産業・社会活動の
活性化を推進する基盤作りを最重
要課題に位置つけた村政運営を進
めてまいります。

まず、経済資本整備として、来
春4月より一部供用開始になる高
崎渋川線バイパスへの接続道6本
を早期に整備すると同時に、「道
の駅」・メガソーラー発電事業誘
致も推進します。また、就農者や
新規農業者の支援を確立し、TP
P導入に対応すべく、農畜産物の

第六次産業の開発や販売網の整備、
官・民の施設を結んだ「ふるさと
公園周辺施設活性化」を推進し、
地域経済の活性化を目指します。

次に、社会資本整備においては、
防災広場を整備し、自主防災組織
の円滑な活動推進を計ります。中
学校新校舎完成の後は、中学校既
設校舎解体事業や周辺整備を行
います。南小学校プールの実施設
計、生涯学習センター（中央コミ
ニティセンター）の改築工事業
の検討にも取りかかります。また、
学童保育待機者ゼロを目指し、南
北の施設の整備を推進してまい
ります。いずれにしましても、議会
と充分話し合いをし、進めてまい
りますので、村民の皆さま方から
もお力添え、ご意見等を賜れば
幸いです。

結びに、今年一年が村民さま
にとりまして最良の年となります
よう心からご祈念申し上げます
で、年頭のご挨拶とさせていただきます。

新年あけましておめでとうございます。
います。

村民皆様には、平素より村議会に対し、格別のご理解とご協力を賜り衷心より厚く御礼を申し上げます。

昨年は多くの皆様のご支援により、第31代全国町村議会議長会会長に就任いたしました。本年も榛東村はもとより、全国の町村議会発展のために全力を傾注していく所存でありますので、皆様方のお力添えをお願い申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、1月の豪雪から始まり、3月11日には、東日本大震災により多くの生命・財産が失われました。さらに、これに起因する東京電力福島原子力発電所の事故により、現在もおお多の方々が仮設住宅での生活を余儀なくされております。また、9月には台風12号の上陸により、紀伊半島を中心に甚大な被害をもたらしました。地震、そして台風により被災された方々に衷心よりお見舞いを申

し上げます。

さて、世界経済では、米国債の長期信用格付けが最上位から転落し、これにより円高の加速、株価の暴落などが誘発され、その影響は連鎖的に広がりを見せております。特にギリシャに端を発したユーロ加盟国の財政状況の悪化は深刻度を増しております。

国政では、昨年9月から野田内閣がスタートし、新内閣に課された課題は、東日本大震災並びに原発事故に伴う被災地の早期復興、財政再建、税と社会保障の一体改革など山積しております。特にTPP参加については、加入のメリット・デメリット、守るべき最低限の事項を明らかにした後に、結論を出すというプロセスを踏む必要があります。

村政では、昨年5月に阿久澤成實新村長が誕生いたしました。町村は今、財政面、行政サービス面において地域格差が益々拡大しており、さらに、高齢化・人口減少などの諸問題に直面しております。

阿久澤村長におかれましては、これまで以上に増して村政の難しい舵取りが迫られることとなります。

そのような状況下、村の主要事業に目を向けますと、防災行政無線デジタル化整備事業・榛東中学校校舎改築事業・高浜バイパス関連道路整備事業・公共下水道事業など、いずれも順調に進行しております。また、昨年から開始されました茨城県「大洗町」との交流も、友好姉妹都市に向け着実に歩を進めております。

一方、議会を取りまく環境は、地方財政の悪化とともに年々厳しいさを増しておりますが、本議会も一致団結し、村民の皆さまが「安心して暮らせる」村づくりに取り組んでまいりますので、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

終わりに、2012年が村民皆様にとりまして、輝かしい年でありますことを御祈念申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。



榛東村議会議長

高橋 正

苦難を乗り越え 輝かしい未来を